

O.J.D.: 7474 E.G.M.: 68000



Fecha: 16/07/2004 Sección: JAEN

Páginas: 12

**SOCIEDAD** ■ III JORNADAS DE EDUCACIÓN EN DIABETES

## **Campamentos** didácticos para 40 jóvenes y niños diabéticos

Los jiennenses aprenderán en tres talleres las peculiarides de convivir con su enfermedad

PATRICIA R. RUSTARAZO III JAÉN

na alternativa lúdica con la que aprender. La peculiaridad de los campamentos que disfrutarán cuarenta jiennenses, de los ciento veinte andaluces a los que va dirigido, se basa en que el objetivo de la estancia es ensenar a convivir con una enfermedad, la diabetes. La iniciativa, que se desarrolla por tercer año, parte de la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Jaén (Fadija) y está financiada por la Delegación de Salud con doce mil euros. "Tres son los principales talleres en los que aprenderán sobre su enfermedad", explica María Luisa Peralvo, presidenta de la Federación: "La alimentación es el primer curso, donde, por ejemplo, trataremos el tema de las chuches, que es tan normal entre niños". "La insulina, las mejores técnicas de inyección y todo lo que tiene que ver con el tratamiento será el segundo taller", continúa Peralvo, "Y, el tercero, será el ejercicio físico", afirma. Según la presidenta, las jornadas incrementan su éxito, "una chica que el año pasado no quería ir, ha sido la primera en apuntarse este año", ejemplifica. Por su parte, el delegado de Salud, Juan Francisco Cano, afirma que los jóvenes que se ven afectados por esta dolencia "tienen la opor-



María Luisa Peralvo y Juan Francisco Cano.

tunidad de relacionarse con otros chicos en su misma situación y entre ellos se hacen preguntas", afirma, "así, aprenden a aceptar su enfermedad", añade Cano.

Los campamentos son gratuitos para los usuarios y se disfrutarán en el municipio Cordobés de Cardeñas (el año pasado se desarrollaron en el Parque Natural de Cazorla, Segura y Las Villas). Se dividen en dos turnos, diferenciados por edades, el primero de 2 a 14 y el segundo de 14 a 18.